
Der Fachdienstleiter und der Stadtbrandmeister stimmen in der Einschätzung überein, dass das 
Projekt bislang positiv verläuft. Es sind aber noch Einzelgespräche und Abstimmungen notwen-
dig, die Zeit brauchen. Übereilte Positionierungen wären kontraproduktiv. 
 
Sowohl Herr Jahner als auch der Ausschussvorsitzende bekräftigen, dass sie die Intentionen des 
Projektes nach wie vor unterstützen. 
 
Frau Janssen regt an, das Ergebnis auch den Stadtteilbeiräten vorzustellen und mit ihnen zu be-
sprechen. 


